



Semaine des langues

publié le 22/03/2023

Bonjour à tous,

la semaine prochaine, nous fêterons la semaine des langues et mardi 28 mars sera le jour de l'espagnol (Dress code : rouge et jaune).

Les élèves pourront profiter d'un excellent menu, de la musique d'hier et d'aujourd'hui et d'un atelier, à la pause méridienne, pour apprendre à danser la rumba flamenca (inscription obligatoire à partir du mercredi 22 dans le hall et limitée à 20 élèves).

Nous vous communiquons également la visite de collégiens espagnols le mercredi 29. Les élèves pourront venir échanger avec eux pendant la récréation de 10h05.

A bientôt

Buenos días a todos,

la semana que viene, celebraremos la semana de las lenguas y el martes 28 será el día del español.

Los alumnos podrán disfrutar de un menú riquísimo, de música de ayer y de hoy y de un taller para aprender a bailar la rumba flamenca (inscripción obligatoria a partir del miércoles 22 y limitada a 20 alumnos).

También les informamos de la visita de nueve estudiantes españoles el miércoles 29. Los alumnos podrán venir a hablar con ellos durante el recreo de las 10h05.

Hasta pronto



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.